

# ZONE

## Sah Ketua Karang Taruna Deli Serdang Dinahkodai Joel Pulungan

Ari Pratama - [DELISERDANG.ZONE.CO.ID](http://DELISERDANG.ZONE.CO.ID)

Sep 12, 2022 - 00:16



*Joel Pulungan Terpilih Secara Aklamasi Menjadi Ketua Karang Taruna Kabupaten Deliserdang periode 2022-2027  
Bersama Muhammad Rivai SH Advokat Muda Kota Medan*

Deliserdang - Joel Pulungan S.Sos terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Karang Taruna Kabupaten Deli Serdang periode 2022-2027, dalam Temu Karya Karang Taruna yang digelar di SKB Sibolangit Kecamatan Sibolangit, Minggu (11/9).

Acara tersebut turut dihadiri Wakil Bupati (Wabup) Deli Serdang, HM Ali Yusuf Siregar, Ketua Karang Taruna Sumatera Utara (Sumut) Dedi Dermawan Milaya, Kepala Dinas (Kadis) Sosial Deliserdang, Rudi Akmal Tambunan dan seluruh peserta 22 Kecamatan.

Joel Pulungan mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Karang Taruna, baik di tingkat kecamatan dan sejumlah desa yang telah mempercayakan dirinya kembali memimpin organisasi tersebut.

"Terima kasih atas semua dukungan yang diberikan kepada saya semoga kesuksesan selalu mengiringi langkah kita nantinya bersama Aamiin," ungkap Joel Pulungan.

Joel Pulungan juga menegaskan dengan amanah yang telah diberikan kepada dirinya, diharapkan dapat membawa kemajuan bagi Karang Taruna Deliserdang.

"Merupakan suatu kehormatan menerima amanah besar, ada begitu banyak pengalaman baru yang didapat dalam proses perjalanan hingga amanah ini diemban, kita akan jalankan sesuai visi kita terwujudnya kader Karang Taruna 3 M, yaitu maju, militan dan mandiri " ungkapnya

Tidak hanya sampai disitu, ucapan selamat juga diberikan atas terpilihnya Joel Pulungan sebagai Ketua Karang Taruna Deliserdang dari Muhammad Rivai SH selaku tokoh pemuda Kecamatan Galang dan Advokat Muda.

" Selamat atas kemenangan buat abangda Ketua Joel Pulungan atas amanah yang di emban sebagai Ketua Karang Taruna Deliserdang priode 2022-2027, semoga nantinya Karang taruna di Deliserdang akan besar dibawah naungan beliau " Ucap Advokat Muda ini.